## Saintes durant l'Antiquité sortie scolaire réalisée par les élèves accompagnés par l'ulis

Le vendredi 8 janvier 2021, nous sommes partis du collège à 9h00 pour aller à

l'amphithéâtre à pied avec les élèves de l'UPE2A.
Sur place, nous avons retrouvé Madame
Chenesseau. Elle organise régulièrement des
sorties avec différentes classes. Elle nous a
montrés des photos de l'amphithéâtre durant
l'Antiquité (par image de synthèse). Ensuite, nous
avons fait le tour par le haut puis nous sommes
descendus dans l'arène. Comme il faisait froid, il

Nous avons vu la porte des vivants et la porte des morts ainsi que les gradins.

y avait de la glace.

Puis, nous sommes partis en direction de la ville pour aller à côté de la médiathèque.

Nous sommes arrivés dans une grande salle. Il y avait plusieurs tables et on s'est

tous assis. Nous avions tous une feuille pour construire l'arc de Germanicus ainsi que du matériel: feuille, paire de ciseaux, colle à bois, deux règles, des pinceaux, des pots.

Mme Chenesseau a projeté les étapes sur

un tableau. Nous avons commencé à découper, puis plier et après on a collé . Nous avons passé un bon moment, c'était trop bien parce que nous étions intéressés.

Et si nous pouvions le refaire, ce serait avec un grand plaisir parce que c était un agréable moment!

